

Presseinformation

Rostock/Schwerin/Kiel, 07.04.2020

Blut- und Plasmaspende – kleine Geste und Selbstverständlichkeit

IKK-Nord-Vorstand Ralf Hermes ruft dazu auf, regelmäßig zur Blut- und Plasmaspende zu gehen. „Die aktuelle Lage beim Roten Kreuz und anderen Trägern hat sich offenbar leicht entspannt, aber das Blatt kann sich auch schnell wieder wenden. Mit kleinen Gesten und Selbstverständlichkeiten können wir alle dazu beitragen, dass die Versorgung gesichert ist. Ich gehe ab sofort regelmäßig zur Blutspende“, so Ralf Hermes.

Zugleich möchte er die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, aber auch die Versicherten der IKK Nord ermuntern, Blut zu spenden – sofern es die eigene Gesundheit erlaubt.

Hermes weiter: „Ich bin positiv überrascht, welche Hilfsbereitschaft überall zu sehen ist. Gerade junge Leute engagieren sich vielfältig und kreativ, sie helfen spontan und selbstlos.“ Das mache Mut, setze Impulse und könne helfen, diese Corona-Pandemie zusammen zu meistern.

Pressesprecherin

Angelika Stahl
Tel. 0381 367-2806
mobil: 0160 96 3213 37
angelika.stahl@ikk-nord.de



IKK Nord

Blücherstraße 27c
18055 Rostock
www.ikk-nord.de